

Hühner, Adler und Mäuse (Johann Heinrich Pestalozzi)

Die Hühner rühmten ihr Gesicht und sagten selber zum Adler:

»Auch das kleinste Korn liegt heiter vor unsern Augen.« -

»Arme Hühner!« erwiderte dieser, »das erste Kennzeichen eines guten Gesichts ist dieses: von allem dem nichts zu sehen, was euch in die Augen fällt.«-

Also sagten auch die Maulwürfe: »Die schreckliche Sonne ist der Tod alles Lichts, und es ist nur unter dem Boden recht heiter.« -

Alle Mäuse gaben ihnen Beifall, und eine jede betet täglich zum großen Jupiter: »Bewahre uns vor dem Blendwerk der Sonne und erhalte uns das milde Licht unserer Löcher von nun an bis in Ewigkeit.«

Quelle: <http://literaturnetz.org>

Margret Budde – www.moment-mal-mach-mit.de